

る教職員に関する記述	その他教職員に関するご意見が12件ありました。	貴重なご意見ありがとうございます。今回いただいた意見は該当する部署に通知すると共に検証し、今後の改善に向けての貴重な資料とさせていただきます。
	食堂を使えない補填をもっとしっかりしてほしい。弁当が高い。もう50円ぐらい安く。数を増やして欲しい。カレーはいらない。	弁当販売については販売数の予想が違い、品切れを起こしたこともあります。今後、学事日程等を把握し、品切れのないよう努めます。価格についてはできるだけ安く提供できるよう食材の仕入れ等に努力し、国産食材にこだわるなど安全・安心・おいしいものを提供したいと考えています。
	また、生協の職員や店員の態度も、非常に身勝手で酷いです。他の利用されている事業者からも不満の声を聞きます。最悪、生協本部に直接訴えます。	接客等の改善をめざして、職員教育に努めます。
	食堂の商品の値段をなるべく10円単位か5円単位にしてほしい。	4月から消費税がアップになり、10円・5円単位の価格設定がより難しくなります。現金ではなく、レジでの処理も早く、ポイントもつく生協ICマネーでのお支払いをお願いいたします。
	経済学部のキャンパス(特に1号館)に大学生協のマネーが使える自動販売機を設置してほしい。	2014年度の早い時期に設置できるよう調整します。
生協に関する記述	医学部の学生食堂が不満。農学部食堂レベルで良いので生協に変えて欲しい。4年生の昼休み開始は他学年より35分遅く、殆どのメニューが売切っている。準備量を絞っているのだろうが、大変不満。また、殆どのメニューに栄養表示(カロリー・塩分等)がない。医学部生はいずれ栄養指導をする立場にあり、普段の食事の栄養を知っておく必要がある。最も栄養表示が必要な医学部食堂なのに、残念。1年生時の記憶では、生協でここまで品切れはなかった。また、全てのメニューに栄養表示がある。しかも、レシートに合計カロリーなどが印刷されるので参考になっていた。生協が無いのは医学部が拒否しているから、という噂を聞いた。学生のために働く業者がどこかを考えると、現在の医学部食堂よりは生協だろう。また他キャンパスの生協で多くのバイト紹介が出ているので、その掲示コーナーだけでも欲しい。	(医学部) 1月30日に学生会代表と学生食堂で話し合いを行いました。学生会からの要望、食堂の現状をお互いに話し合いました。メニューの売り切れについては、時間差で主菜を提供することにより売り切れの改善を図る。副菜についても、個数を増やす、カロリー表示については検討していくということです。学生会側から学生食堂の経営努力が学生に伝わっていないことが、学生食堂は不満という結果の一因であると考えられるため、学生会有志がメニューの掲示・広報等を手伝って盛り上げていこうと云うことになりました。 (生協) 生協食堂の出店の機会があれば、ぜひ出店したいと思っています。アルバイト掲示等については大学とご相談いたします。
	自販機での取り扱い商品を増やしてください。	取扱商品を増やすよう検討します。
	幸町キャンパスの情報をもっと回してほしい。たまに行く際に困ることがある。また、生協食堂は、工学部のメニューを増やしてほしい。ミールカードで使えるものが少なく、余るのでもったいない。	ご要望に応えるには、食堂の設備・備品、利用者数で厳しいものがございますが、努力してまいります。できれば出してほしいメニュー等もお教えください。お応えできるよう企画等で検討していきます。
	大学生協の土曜日の営業を希望します。土日にも農学部には多くの学生がきています。周辺に空いている店は少なく実験の合間などで気軽に売店にいける生協が土曜日にも空いていれば大変ありがたいです。	利用者が少なく、経営的な影響が大きいため開けられません。集中講義等、多くの利用者が想定される場合のみ開けさせていただきます。
	農学部には周りに何もないため、生協や学食をもっと充実させてほしい。食堂にポットを置いてほしい。	2014年度中に池戸会館の耐震工事で臨時店舗営業になり、しばらく不便をおかけすることになります。給茶器で給湯は可能です。
記課外活動に関する記述	学生の安全確保が全く出来ていない。特にヨット部において救助艇の老朽化が著しく、十分な課外活動が困難である。また、火災事故の発生をはじめとした多くの危険をはらんだまま運航している。これでは、学生の命を脅かすような事故が再び発生する可能性が非常に高い。一刻も早い新救助艇の導入を希望する。	本来、課外活動支援経費については、平等にサークル活動の支援に使用すべきですが、ヨット部課外活動の安全のために、現在、保有している救助艇の修理等の維持について優先的に執行しています。医学部ヨット部から救助艇更新の嘆願書及び選定機種のカタログを頂きましたが、医学部予算だけで購入可能な金額ではありません。

課外活動に関する記述	<p>現在、学生生活支援グループと共に本学のヨット部と合同で利用可能な救助艇の購入に向けて検討中ですが、ヨット部内でも新艇確保に向けて、ご検討いただきたいと思います。救助艇の修繕については、今後も配慮させていただく予定ですが、出航前には充分な点検をして頂き、危険な状態での運行が予想される場合は、活動休止をしていただきたいと思います。様々な経験をしていくことは、今後の人生においても非常に役に立つと思います。しかし、医学部生としての本分は何かということを考えていただきたいと思います。そこを押さえた上で、課外活動等、充実した人生を送ってください。</p>	
	その他課外活動に関するご意見が4件ありました。	貴重なご意見ありがとうございます。今回いただいた意見は該当する部署に通知すると共に検証し、今後の改善に向けての貴重な資料とさせていただきます。
関喫する・記清掃に	<p>喫煙室を作ってほしい。喫煙者が大学の入口でたばこを吸い、入口を塞いでいるので臭いし怖い。また、ポイ捨ても多くて不快になる。</p> <p>キャンパス内を清掃していただけるのは有難いが、講義室内があまり綺麗とはいえないでの、そちらの清掃について何かしら考えていただけると幸いです。食堂の工事が始まって講義室で食事をとるようになったことも一因と考えられる。</p>	<p>喫煙者のマナーの悪さ及び環境美化に関して、今回いただいた意見は該当する部署に通知すると共に検証し、今後の改善に向けての貴重な資料とさせていただきます。ゴミに気づいた学生、職員が少しづつでもゴミ箱にお運びいただくような雰囲気が学内に出来ればと考えています。</p>
にシヤする・記バ述ス	<p>送迎バスを作ってほしい。(医学部)</p> <p>大学間(農学部-幸町キャンパス)の移動手段についても、大学からバス等を出して頂けると嬉しいです。</p> <p>本学以外のキャンパスに通学しなければならない理系学生のために、交通費の低廉なシャトルバスの運行を、早急に初めて頂きたく存じます。</p>	<p>平成25年5月下旬にシャトルバスに係るアンケートを実施し、平成26年1月8日～2月12日まで幸町-医学部-農学部で試行運転を実施しました。今後のバスの運行予定については検討中です。</p>
その他の	<p>学校の工事に必要性を感じない。勉強も部活動も他大学と比べると設備が整ってなくて不便である。</p> <p>将来の大学構内の改良のため、現在工事を行っているが、夏期休業中のみでなく後期の授業が始まても毎日工事による騒音が大学に響いています。大学生にとって必要な多くの場所を一度に工事したり、複数の門を通行止めにしたりするのは、現在大学に通っている学生にとって大変不便でなりません。学業にも支障をきたしています。また、そのような状況にきちんと対応するためにも、情報をもつときちんと学生に周知すべきであると思います。同様の意見が外9件ありました。</p> <p>香川大学を選んだことを公開するのは、留学制度の不十分さを思い知る時である。特に交換留学の充実をもっと早くから行ってほしかった。TOEFLのスコアがあっても、留学制度が不十分で留学の機会に恵まれなかった。地方大学でも単位互換・授業料の面で充実した制度を持っているところはきちんとある。英語教師を目指すコースや国際理解コースを設定しているのだから、語学研修でなく大学への留学制度の充実を希望する。</p> <p>また、交換留学制度(英語圏)、奨学金(返済なし)の充実</p> <p>図書館の設備・蔵書があまりに貧弱。</p> <p>就職活動時の、メンタルヘルスに関する広報等を増やしてほしい。意欲のある学生、有能な学生が心身の不調で機会を逃すのはもったいないと思う。</p> <p>教育学部は、教員採用試験にばかり力を入れており、企業に就職する学生に対してはあまり熱心でないように感じる。</p> <p>また、農学部生が公務員試験対策講座を受けることが困難であるため、農学部内の対策講座であったりなんらかの措置が欲しい。</p> <p>就職活動やその準備を、もっと1,2年生のうちから意識させられたらしいと思う。香川大学は就活の準備が遅いというのはよく聞くけれども、低学年はそもそも就職活動がどのようなものか知りすらもしないと思うので、遅いといわれていることも知らないと思う。だから、就職活動のための準備は大変(企業研究、業界研究、自己分析など)、具体的にどのようなことをしなければいけない、というような情報を与える講義などがあればよいと思う。例えば、リクナビなどの就活サイトは1,2年生でも登録できるので、低学年のうちからの登録を促して、就活の実態を知れる機会を提供する、などをしたらよいと思う。</p>	<p>貴重なご意見ありがとうございます。今回いただいた意見は該当する部署に通知すると共に検証し、今後の改善に向けての貴重な資料とさせていただきます。</p>

その他	<p>工学部の各研究室からの就職先をHPで開示してほしい。また、OB訪問の機会を数多く作って十分な広告をしてほしい。(あと、自分の勝手な要望ですが、テスト後点数の開示をメールでしてもらえるといろいろと楽だと思う。)</p>	
	<p>農学部の掲示板にも、日本学生支援機構以外の奨学金情報を掲示してほしい。農学部生が関係ある奨学金でも、本学には掲示されていて農学部にはないことが多々ある。</p>	<p>貴重なご意見ありがとうございます。今回いただいた意見は該当する部署に通知すると共に検証し、今後の改善に向けての貴重な資料とさせていただきます。</p>
	<p>法学部だけではなく、香川大学自体生徒の質の低下がひどいと感じます。とある生徒は、「勉強さえできればいい(笑)」と言ってました。最近、自己紹介で香川大学に法学部と紹介すると後ろ指を刺されることが多くなりました。どうにかならないのでしょうか?せっかく頑張って入学したのに、非常に残念です。</p>	